

商工女性あいづ

スローガン「未来を照らす女性の力」笑顔をひろげよう調和のある社会へ」

発行所
会津若松商工会議所女性会
会津若松市南千石町 6-5

発行責任者・題字
村崎紀子

編集責任者
松嶋加代子

令和6年度 通常総会

4月24日ルネッサンス中の島において、来賓4名、会員40名が出席し、令和6年度女性会通常総会を開催、議事は原案どおり承認され



ました。

今年度は役員改選により、村崎紀子会長が誕生し新体制となりました。村崎会長が「会員の皆様と共に、女性会活動を通じ、次世代に豊かな環境を残し、会津の明るい未来を築く為に新たな一歩を踏みだしてまいります」と挨拶し、会津地域の繁栄に向けさらなる協力をお願いをされました。

新入会員の金坂富巳子さん(総務企画)と鈴木里美さん(広報)を紹介し、閉会。今年度も風薫る新緑のスタートとなりました。会員一丸となって各種事業に取り組んでまいります。

〔総務企画 菅家美穂〕

〔令和6年度役員〕
▽会長 村崎紀子(株)サンライズ
▽副会長 上野和枝(アイネット株) / 二瓶千尋(千樞保険事務所) / 馬場由紀子(株)田

会長あいさつ



会長 村崎 紀子

新たな時代への挑戦

この度、会長職を拝命し、その重責に身の引き締まる思いです。平成22年に女性会に入会し、初めての通常総会で会員の皆様にご挨拶をした緊張感を今でも覚えております。諸先輩方のご支援の中、無我夢中で活動に参加し地域社会に貢献する中で、女性会の活動が会津の未来を明るく照らしていると感じました。

季野)▽理事 増田美起子(スナックみき) / 佐瀬利江(株)Sクリエイト) / 菅家美穂(旬新日本産業) / 吉川恵美子(庵はづき) / 原田まり子(旬原田エントナープライズ) / 岡田友子(株)岡田プランニング) / 長澤香代(株)わくすたいる) / 木村悦子(旬フリープランニング) / 三留守由香(エキスパート株) / 松嶋加代子(旬介護福太郎) / 星京子(旬三星ビニール商会) / 岸敏恵(株)金万岸商会) / 監事 鈴木町子(旬ウイング) / 大須賀睦美(株)オースカ)

近年の経済や気候など環境は変化しています。歴史や伝統を守りつつ、新たな要素を取り入れて進化することが求められています。今年のスローガン「未来を照らす女性の力」笑顔をひろげよう調和のある社会へ」を掲げ、柔軟性と革新性を持つて変化に対応できるように、多様な価値観を尊重し、互いに支え合いながら、会津地域の安定と繁栄を目指し、次世代に豊かな環境を残すために、できることから皆様と共に新たな一歩を踏み出して参りましょう。今後とも皆様のご協力をお願い申し上げます。

かっこう

「50」何の数字か解りますか？正解は、令和5年11月の会津若松市の出生数です。市のHPを確認すると、令和5年度の出生人数は588人。この人数は衝撃でした。そして発表された「消滅可能性都市」。全国で744の自治体が該当し、会津若松市もその一つなのです。

生まれるばかりが人口増に繋がるのではないということ、出生率0.99の東京がブラックホールと言われることに表れています。東京は、周りを巻き込んで人が増えるそうです。

増える都市と減る都市、若者が流出する都市と流入する都市、何が違うのでしょうか。仕事？娯楽？子育て支援？消滅を回避するために、前例に縛られずに動かなくは！

皆で語り合い、知恵を出し合い、力を合わせて行動を起こせば、未来が変わるような気がするのです。

〔広報 岸敏恵〕



令和6・7年度

副会長・各委員長

ごあいさつ



副会長



上野 和枝

村崎会長のもと新体制がスタートし、副会長を拝命いたしました。このような大役を仰せつかり、身の引

き締まる思いです。「未来を照らす女性の力」笑顔を広げよう調和のある社会へ」のスローガンを胸に、様々な事業活動において、会員の皆様に笑顔になって頂きますよう、ひとつひとつ丁寧に職責を果たす所存です。女性会に

入会しなればつながらなかったご縁に感謝し、これから生まれるご縁に期待を膨らませながら、貴重な経験を楽しむゆとりを持ちたいと願っています。今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

副会長



二瓶 千尋

笑顔をつなぐ、ご縁を大切にこの度、村崎会長のもと副会長を仰せつかり、この様な大役に改めて責任の

重さを感じております。女性会に入会し、会員の皆様の温かさと強さに触れ、多くの学びをいただいております。そして色々な場面で励まされ、一歩踏み出す勇氣を持てたことに感謝いたします。令和6年度のスローガン「未来を照らす女

性の力」笑顔をひろげよう調和のある社会へ」を基に、受け継がれてきた素晴らしい伝統を更につなぎ、たわやかに、進化する活動をして参りたいと思えます。皆様からのご指導とお力添えを頂けば幸いです。よろしくお願い申し上げます。

副会長



馬場由紀子

皆様の笑顔のために

令和6年度女性会が村崎副会長を筆頭に新体制でスタート致しました。

先輩方の女性会に対する思いや、これまでに重ねてこられた歴史や実績を大切に守り、更に飛躍する女性会を目指し進化させていけたらと希望をもって若い世代へ繋げていきたいと思えます。大変不安な中で、副会長をお受けできたのも、会長、

副会長、そして皆様の深いご理解と日頃のご協力のおかげでした。「お仕事優先!」という有難いお言葉に甘えさせていただきながらも精一杯努めさせて頂きます。会津若松商工会議所女性会に多くの幸せが訪れますように!!

総務企画



委員長 増田美起子

明るく!!楽しく!!自分らしく!! この度総務企画委員長を仰せつかりました。

身の引き締まる思いですが、自分らしく、諸先輩の方々のアドバイスを頂きながら、委員会の皆様と共に前向きに明るく、楽しく活動して参りたいと思えます。皆様のご指導、ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

教養



委員長 吉川恵美子

きざりと輝く

この度、教養委員長の役を仰せつかりました。新しい時代の動きに適合した経営の為に、女性ならではの積極性とアイデアを活かしきらりと輝く展開が出来たらと思っています。皆様方のご協力ご指導と共に、アドバイスやアイデアのご提供をお願い申し上げます。

福祉厚生



委員長 長澤香代

この度福祉厚生委員長を仰せつかりました。

本委員会の活動は名前の通り社会貢献と会員の交流を深めるための活動が主となっております。諸先輩方をお手本に、一人でも多くの方にご参加いただき、楽しんでいただけるような活動にしたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

広報



委員長 松嶋加代子

皆様のお力を借りて!

伝統ある商工女性あいづの編集に携わらせていただくことになりました。未熟者なので皆様に助けていただきながら、伝統の行事や新たなことなど、一瞬、一瞬を紙面を通じて皆様にお伝え出来ればと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。

奉仕作業



6月5日、恒例の鶴ヶ城周辺での奉仕作業を行いました。嬉しいことに26名の方が参加し過去最多。ご多忙の中、ご参加いただき、心より感謝申し上げます。

当日は、爽やかな朝日を浴びながら、各グループに分かれて作業を開始。和やかな雰囲気の中、効率よく

作業を進めました。

観光地であるお城周辺が綺麗になることで、多くの観光客の方々や地域住民の皆様にご喜んでいただけることを思うとこの活動の意義を改めて感じました。

〔福祉厚生 三留由香〕



介護セミナー

第1回 教養講座

7月22日の第1回教養講座「介護セミナー」では、実際に介護関係のお仕事と向き合っている当女性会の松嶋さん、上野さんから「介護保険制度」と「高齢者見守りサービス」について、貴重なお話を聞きました。

講座参加者からは、松嶋さんのお話に対し、「変化が激しい介護保険制度、より良いサービスを受けるために知識の更新が大事と

痛感した」「要介護等の状態で管轄が違うこと、法改正が頻繁であることを知ったなど、また上野さんのお話に対しては「介護サービスを上手に利用し最期までしっかりと生き抜きたい」「高齢者見守りサービスは大変良いシステム。お年寄りが身に着けている二次元コードの意味が解った」「上野さんの名演技で困っている方への声のかけ方を学べた」などのほか、「今後動けなくなつた際は、心強い講師のお二人を頼りにします」と、たくさん感想をい

ただきました。皆様、貴重なご意見誠にありがとうございました。

〔教養 原田まり子〕



今回は昨年末に当会会員に加入いただきましたひろみフラスクール（平出宏美）さんにお邪魔しました。お名前の通りフラダンスの教室の講師をされています。そんな平出さんに今回は色んな質問をしてみました！

Q 仕事で心がけていることはありますか。
A ALOHAには、思いやりの心・協調性・心地よさ・謙虚さ・忍耐という意味もあります。フラをシェアすることはALOH Aの心をシェアすることだと、ハワイのクム

会員訪問記 Vol.62



ひろみフラスクール
平出宏美さん

同じく9月に以前より弊社で企画運営していた「バンド甲子園福島県大会」を今年度より会津若松市とより連携を強めて展開していく予定です。

また、ウクレレとフラの自社企画イベントも開催する予定です。

Q 事業所PRやお知らせしたいことを教えてください。
A 会津から全国へ、あるいは世界へ発信出来るコンテンツ（音楽）の魅力、特にこれからを担う若者たちと一緒に盛り上げていきます。ぜひ一緒に音楽を楽しみましょう！

Q 今後の事業活動展開についておしえてください。
A 9/16（祝）は学生から大人まで生の演奏を披露し多くの皆さんに楽しんでいただ

Q 仕事で心がけていることはありますか。
A ALOHAには、思いやりの心・協調性・心地よさ・謙虚さ・忍耐という意味もあります。フラをシェアすることはALOH Aの心をシェアすることだと、ハワイのクム



矢車草



(株)鰻のえびや
金坂富巳子さん

「おもてなし」

おもてなし〜茶道でも表現される「侘び寂び」の心を持ち、表に出過ぎない控えめなもの。目に見えない心を目に見えるものに表す。その為の努力や舞台裏は、微塵も表に出さず、もてな



へるめす編集工房
鈴木里美さん

「普段からの『備え』を」

会津に生まれ育ち、起業して四半世紀を過ぎました。取材・企画編集に携わり、会津を広域に掘り起こす仕事から日々様々な会津の魅力を感じています。「会津」の名のおこりは神話時代に遡る程古く、豊かな

す相手に余計な気遣いをさせないこと。幼少期から茶道で習った「その人を想い準備をする。」その一つ一つが大切な宝物です。

そして今、えびやには「おもてなし十ヶ条」があります。お客様に心地良い時間を過ごして頂く為に。目指したいのは「奥ゆかしいおもてなし」です。

一期一会を大切に、日々精進したいと思えます。

水と気候に恵まれ稲作が発達、その上に時代ごとに文化は築かれてきました。

震災以降、防災に関する知識をお伝えする活動もしています。「会津は自然災害が少なくて良い」と耳にすることもありませんが、慶長年間に発生した会津地震をひくまでもなく、平穏なのはここ数十年ばかりのこと。気候変動が加速する時代、物心共に普段から備えをお願いいたします。

東北六県商工会議所女性会連合会 総会いわき大会



福島県商工会議所女性会連合会 通常総会研修会

6月20日は天気も上々、久しぶりの遠出に心ワクワクのバス旅行。ウエディングエルティにて通常総会が行われ、活動指針を村崎会長が読み上げました。講演会は樹木医奥本秀一氏による日常生活に必要なEM菌のお話。以前に鶴ヶ城のお堀の水を綺麗にする為2年間EM菌を散布しましたが

7月10日、東北六県商工会議所女性会連合会総会いわき大会がスリゾートハワイアンズで華々しく開催され、私たちも参加者をお出迎えしました。

表彰式では当会より特別功労者に宮澤洋子直前会長、役員・会員表彰に6名の皆様が表彰されました。

講演会では常磐興産の下山田常務より「ハワイアンズの挑戦」と題した講演、レイロケラニ純子先生のフラダンスを受け、懇親会ではトロピカルドリンクを堪能



失敗に終わった経験があり大変興味深いお話でした。

〔総務企画 石原孝子〕

し、東北のハワイで一日を満喫しました。
受賞者は次のとおり。
(敬称略)

■第2条特別功労者表彰
宮澤 洋子

■第4条理事等役員表彰
柎屋 みち子

■第5条会員の表彰
下平 のぶ代

平出 恵美子

森 恭子

上嶋 啓子

羽金 潤子

〔福祉厚生 皆川 真有美〕

タイムズ&ポスト



ソメイヨシノ・コヒガンザクラすくすく成長しています